



Nota de prensa

Financiación autonómica

Hacienda ha pagado 20.559 millones de euros a las Comunidades Autónomas en concepto de entregas a cuenta hasta febrero, un 11% más que en 2022

- Hoy se ha abonado el segundo pago del mes de febrero, en el que las CCAA han ingresado 10.280 millones de euros, 1.007 millones más que en febrero del año pasado
- Durante los dos primeros meses de 2023, las Comunidades Autónomas y las Ciudades de Ceuta y Melilla han percibido 2.013 millones de euros más que en el mismo periodo del ejercicio anterior

27 de febrero de 2023.- El Ministerio de Hacienda y Función Pública ha entregado un total de 20.559 millones de euros a las Comunidades Autónomas de régimen común y a las Ciudades con Estatuto de Autonomía hasta el mes de febrero en concepto de entregas a cuenta del sistema de financiación autonómica, frente a los 18.546 millones de euros del mismo periodo del año 2022.

Esto significa que estos entes territoriales han dispuesto en el curso de 2023 de un volumen de recursos por entregas a cuenta superior en 2.013 millones de euros a la cifra con la que contaron en el ejercicio anterior, lo que supone un incremento del 11%.

El pago de las entregas a cuenta se efectúa mensualmente, a través de dos ingresos a las Comunidades Autónomas de régimen común y Ciudades de Ceuta y Melilla: uno al principio del mes y otro al final.

En concreto, en el mes de febrero, estos entes territoriales han ingresado 10.280 millones de euros, frente a los 9.273 millones de un año antes, es decir, 1.007 millones más.

El detalle de las entregas a cuenta realizadas desde el departamento que dirige María Jesús Montero a los diferentes territorios durante el mes de febrero es el siguiente:

Comunidad Autónoma/ Ciudad	Entregas a cuenta Febrero 2023	Entregas a cuenta Febrero 2022	Acumulado Febrero 2023	Acumulado Febrero 2022
Cataluña	1.938	1.744	3.876	3.489
Galicia	725	666	1.451	1.332
Andalucía	1.918	1.727	3.837	3.453
Principado de Asturias	266	241	531	482
Cantabria	178	164	357	328
La Rioja	96	88	193	177
Región de Murcia	315	282	630	564
C. Valenciana	963	848	1.927	1.696
Aragón	353	319	707	637
Castilla-La Mancha	489	440	978	880
Canarias	461	416	922	832
Extremadura	298	273	596	546
Illes Balears	206	178	411	356
Comunidad de Madrid	1.436	1.308	2.872	2.617
Castilla y León	630	572	1.260	1.144
Total CC.AA.	10.273	9.267	20.546	18.533
Melilla	3	3	6	6
Ceuta	4	4	7	7
Total Ciudades	6	6	13	13
Total general	10.280	9.273	20.559	18.546

De esta manera el Ministerio de Hacienda y Función Pública da cumplimiento al sistema de financiación autonómica, que opera mediante unas entregas a cuenta de los recursos tributarios que se estima se ingresarán a lo largo del ejercicio en concepto de IRPF (la tarifa autonómica) y los porcentajes que marca la ley que les corresponde del IVA e Impuestos Especiales y que el Estado central adelanta. A esas cifras fruto de la estimación de ingresos fiscales en función de las previsiones económicas incluidas en los Presupuestos Generales del Estado de 2023,

se suman las entregas a cuenta del Fondo de Suficiencia Global y de la transferencia del Fondo de Garantía de Servicios Públicos Fundamentales.

La mejora de las entregas a cuenta que contemplan los PGE de este año da muestra del compromiso del Gobierno con todos los territorios, con el objetivo de que puedan prestar con una calidad excelente los servicios públicos del Estado del Bienestar que se encuentran en la esfera de sus competencias.

En total, en el año 2023, las Comunidades Autónomas de régimen común y Ciudades de Ceuta y Melilla ingresarán 123.356 millones de euros en concepto de entregas a cuenta, cifra que supera en más de 12.000 millones de euros a la cuantía que recibieron en 2022 por este concepto.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda y Función Pública

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Instagram](#)



[Twitter](#)



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)